
FL@SHka 
«PV-продакшн» представляет: 

НОВЫЙ КВН ПРОЕКТ  
«12 - СТУЛЬЕВ» 

 
Краткая история команды: 

Дебютировали ребята на фес-
тивале команд КВН за право 
обладания «Кубком Примара 
мун. Бэлць», который состо-
ялся 21 сентября 2007г. в 
Муниципальном Центре 
Культуры и Молодёжи (ДК 
Реут). 

Решение о создании команды 
было спонтанным и посетило 
ребят лишь за 10 дней до нача-
ла фестиваля. Участники ко-
манды «12 СтульеВ» были уже 
проверенны в КВН-овских 
«баталиях»,  так как участвова-
ли в составах различных ко-
манд. 
Клепиков Глеб, Реваковский 
Александр,  Ускатая Ксения -  
учащиеся лицея им. М. Ломо-
носова (команда школьной 
лиги «БМВ») 
Прякин Дмитрий - учащийся 
Политехнического Колледжа 
(дебютант), 
Цуркан Никита (участник 
Международного фестиваля 
КВН в г.Витебске – Беларусь), 
Дзекиш Александр (Капитан 
Команды) - учащийся лицея  

им. Д. Кантемира (участник 
команды высшей лиги 
«49/16»). 
Присутствовавший на фес-
тивале Председатель Ассо-
циации КВН мун. Кишинэу 
Григорий Черняк заметил 
необычность и своеобразие 
команды пригласил ребят 
попробовать свои силы на 
открытии сезона КВНа в 
мун. Кишинэу 10 ноября 
2007г.                                     
————————————————————- 

Напоминаем Вам, что              

18 октября 2007г.                             
в Муниципальном Центре 
Культуры и Молодёжи          

(ДК Реут). В 16-00 состоится  
Финальная Игра Школьной 

Лиги КВН. 

Уважаемые читатели!  
С некоторым опозданием но все-таки вышел второй  номер 
молодёжной газеты «FL@SHка».  
Во втором номере мы постарались удовлетворить Ваши запро-
сы, основываясь на проведенном в первом номере газеты 
социологическом опросе. 
Будем очень признательны если Вы дорогие читатели, напи-

шите нам отзывы о газете на наш электронный адрес 
flashka_PV@yahoo.com  

И выскажете свои взгляды, претензии или предложения. 
Поверьте нам это очень важно знать, для того чтоб наша газе-
та становилась с каждым разом интересней и полезней для 
Вас. 
Мы приглашаем всех молодых талантливых людей попробо-
вать свои  силы  в  нашей  газете.    

С уважением редакция газеты «FL@SHка». 
 

Поздравляем с прошед-
шим  праздником   

Дня учителя -  
всех работников  

сферы образования. 
От всего сердца желаем Вам 

крепкого здоровья, терпения и 
долгих лет жизни. 

Только под умелым руково-
дством хороших учителей нашу         

молодёжь ждёт  
Процветающее Будущее!   

 
С уважением редакция газеты 

«FL@SHка». 
 

В этом 
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  Цитата недели: 
 
Ни один че-
ловек не за-
служивает 
твоих слез,  
а те, кто за-
служивают, 
не заставят 
тебя плакать.  

 
 

Габриель Гарсия 
Маркес  

От Редакции: 

Редакция
 Молодёж

ной 

Организа
ции  

«Prosperitatea Viitorului»  

м.Бэлць 

Октябрь  2007г. 

№ 2 

 

Интернет версия газеты на нашем сайте : http://PVbmd.ucoz.ru 



Расскажите немного о себе. 
 ФИО... Андрей Порубин (фамилию при женить-
бе не менял!).  
Друзья любили подтрунивать – ПоруБИН-(ГО)... – 
издержки профессии! 
- ВОЗРАСТ... отец двух детей.  
- КРАСИВ... в мечтаниях других! 
- МОЛОД ... когда не лень! 
- ЧУВСТВА ЮМОРА... до тех пор, пока умею 
смеяться над собой! 
- ИНТЕЛЛИГЕНТЕН... мало же кто искренно  
скажет мне это в лицо! 
- УМЕНИЕ   МОЛЧАТЬ... особенно когда должен 
говорить! 
- БОЮСЬ... себя, когда боюсь! 
- НЕУГОМОННЫЙ... это мой конек! 
- ТАЛАНТЫ... в жизни нужно испробовать всё! 
- ЖИЗНЕННЫЙ ПРИНЦИП... нести добро и де-
лать только то что, умеешь делать лучше  всего! 
 
Как вы начинали карьеру шоу-бизнеса? 
Это было очень давно... Еще в детстве. Мы с Ви-
тей (это мой брат близнец) устраивали домашние 
концерты для гостей наших родителей – пели на 3
-х языках: румынском, русском и французском, 
рассказывали наизусть стихи, плясали... Потом в 
нашей маленькой комнате галдели, папа нам делал 
замечание, а когда уходили гости – наказывал за 
то, что вели себя плохо... 
 А серьезно все началось с Телевидения и 
Радио, где я начал работать после Университета. 
И с киностудии, где иногда снимался. В жизни  
очень важно найти свою дорожку! 
Какие телешоу вы ведёте на данный момент? 
 Если честно – сейчас у меня своеобразная 
творческая пауза на телевидении. До середины 
лета я вел утреннюю развлекательную программу 
«Твоё  утро» на канале DTV... Вроде зреет как-то 
новый TV- проект, но об этом рано еще говорить. 
 
Расскажите немного о вашем любимом теле-
шоу, которое вы вели. 

  Их было 2: в 1993-95 я вел популярную в те времена 
развлекательную  интеллектуальную  игру «Колесо  
Фортуны», где пятеро  участников отвечали на вопро-
сы и выигрывали призы.  
В 2000 году меня пригласили вести «ТeleBINGO-
show». Это была для меня абсолютно новая телевизи-
онная стилистика. До выхода в эфир мы готовили это 
ШОУ около 2-х месяцев: репетировали, записывали 
фонограммы,  разучивали песни, примеряли костюмы, 
устраивали кастинги для моделей (моих помощниц), 
придумывали сюжеты, изучали правила игры – это 
ведь была не просто телепередача, а бизнесс-дело - 
продавались билеты, люди платили за них деньги – 
всё должно было быть (и было на самом деле!) чест-
но, прозрачно, открыто и завлекательно. Каждый раз 
после 3-х с половиной часов прямого эфира, где всё 
действие распределялось по секундам, мою рубашку 
можно было выжать как после душа. 
Вы с детства мечтали о карьере шоу-бизнеса? По-
чему? 
Почему? Не знаю – наверное, потому что так захотел 
Господь. Я натура творческая. В детстве не знал что 
такое шоу-бизнес. Я о нем узнал уже, когда этим, как 
говорится, занимался вплот-
ную. Кто-то мне сказал – «А 
ты ведь Шоу-Мэн!».. Вот я и 
подумал – «Какой ужас! Я 
этим занимаюсь и даже не 
знаю, как это называется!»… 
Я мечтал стать актером. А 
стал журналистом и актером, 
потому что учился одновре-
менно на 2-х факультетах.  
Настоящий  show-man должен 
обладать многими качествами, 
в том числе навыками журна-
листа и навыками актера -  
уметь вести беседу, ориентироваться в ситуации, 
импровизировать и тд...  
Расскажите немного о вашей юности? 
Юность была прекрасной... наверное, как  и у всех 
поколений молодежи... Юность и молодость это вре-
мя  самого большого и сладкого обмана в жизни -это  
когда кажется что впереди у тебя оооооочень  много  
времени,  что всё нам по силам и что  можно все ус-
петь сделать. С годами приходит мудрость и озаре-
ние... И еще разочарование, что это всё не так...  

В моей юности  средств  для самореализа-
ции  было меньше чем сейчас. Зато было достаточно 
душевного  накала. Мои друзья одногодки достигали  
все своим трудом, стараниям, талантом, работой над 
собой...  
Какие учебные заведения Вы заканчивали? 

 Я поступил на журналистику в Универси-
тет сразу же после средней школы. Мне было 16 лет. 
Прошел дикий конкурс – по 5-6 человек на место. По 
окончании первого курса я параллельно сдавал всту-
пительные экзамены на актерский в Московское Щу-
кинское училище. Конкурс прошел, а в Москву не 
поехал из-за проблем с армией. Меня взяли на актер-
ский  факультет Кишиневского Института Искусств, 

вот и отучился одновременно на двух фа-
культетах, на втором, правда – факультатив-
но, потому что официально это было запре-
щено.  
Есть ли у Вас какие-то яркие воспомина-
ния о школе /университете? 
 О школе (я закончил  среднюю шко-
лу села Голерканы, Дубоссарского района) 
самые яркие воспоминания – это  мои  покой-
ные родители, учителя, мой драм кружок, 
Днестр, на берегу которого мы жили  и в  
котором мы купались  и рыбачили, мой 
духовой оркестр, в котором я играл на трубе 
ровно 10 лет, мой брат Витя, наши 100 кроли-
ков, пионерский лагерь «Артек», где я отды-
хал в 7 классе... 

 Университет – это моя моло-
дость, это – первая любовь, бесшабашность, 
это  накопление знаний, опыта и мои первые 
серьезные успехи в жизни... Это колхоз, это 
знакомство с большим серьезным искусст-
вом, с большими Мастерами своего дела, это 
первые зара- ботанные своей профес-

сией деньги, это 
создание  семьи.. 
Правда это уже было 
после Университе-
та... 
 
Какие у Вас планы 
на будущее? 
 Я не люб-
лю строить планы 

на будущее. Самое 
большое мое жела-
ние сейчас – чтобы  

моя 20-летняя дочь Санда хорошо училась в 
ВУЗ-е, чтобы мой 4,5 годовалый сын Алек-
сандру-Иоанн рос здоровым и хорошим чело-
веком, чтобы мы с женой Аллой достроили 
наш дом... и чтобы работа была.  Артисту 
очень важно знать, что он нужен, что он 
востребован. 
Что бы Вы могли пожелать бельцкой  
молодёжи? 
 Чтобы они научились ясно ставить 
перед собой хорошие  цели, и чтобы достига-
ли их...  
 Чтобы  они  умело созидали свою 
личность – из опыта других, из хороших 
знаний... из всего, что их окружает, волнует, 
раздражает... 
 Чтобы они  ценили это 
(молодежное!) состояние души и не тратили  
попусту  время! 
 Чтобы они берегли здоровье – и 
физическое и моральное! 
              И конечно же процветания и огром-
ных творческих успехов Вашей газете. 
 

Интервью подготовил: 
Раскладушкин А. 

В гостях у нашей редакции : Заслуженный Артист и самый популярный шоумен  Республики Молдова 
АНДРЕЙ  ПОРУБИН 

«Звездн
ая болезнь

 пролете
ла 

мимо, несмотр
я на все 

профес
сиональ

ные дос
тижени

я». 

АНДРЕ
Й  ПОРУ

БИН 

Maestru în Artă 

FL@SHka 
Стр. 2 

Спонсор Рубрики:  В гостях у ... 



БУДЬ В ФОРМЕ! 
 

     Если вы решили улучшить свое здоровье, повысить свой жизненный тонус, добиться в 
жизни определенных результатов - спорт в этом случае самый лучший помощник. 

Что такое аэробика?  
    Аэробика - это комплекс упражнений, в которых дыхательные движения сочетаются с 
движениями тела, это система, состоящая из элементов физических упражнений, танца и 
музыки. Танцевальная аэробика - это практически синонимы слов музыка и аэробика. Она 
включает в себя разминку с разогревом мышц, основную часть с беговыми и прыжковыми 
движениями и заминку с дыхательными упражнениями и упражнениями на релаксацию. 
Единственным и гарантированным способом, позволяющим изменить форму и объемы 

своего тела и, главное, закрепить полученный результат, является сочетание регулярных 
тренировок с отягощениями и аэробики, подкрепленное правильным режимом питания и 
психологическим настроем. Эти тренировки быстро приводят к заметному улучшению 

фигуры, а это обычно очень радует 
людей. 

 

КОНКУРС ОТ: 
Обитель зла 3 

1. Как назывался вирус, поразивший весь мир?  

Вирус D Вирус Т Вирус Z  
 

Вирус Y Вирус A Вирус OPЗ 

Приз: 2 билета в кинотеатр «PATRIA» !!! 
ОТВЕТЫ ПРИСЫЛАТЬ В ВИДЕ SMS по номеру: 

 + 373 694 33 610   
Выигрывает  первое  SMS  с правильным ответом 

Вопрос  психологу:  
Уважаемый психолог! 
Помогите в моей ситуации. Моя проблема состоит в том, что иногда я не знаю как себя вести дома, когда родители 
спорят, о чем - либо. Это может быть мелочью, им достаточно искорки, их спор разгорается в большой пожар, даже 
если я не вмешиваюсь, мне все равно достается. Иногда, когда скандал кончается, они срывают свое зло на мне, и 
я готова убежать из дома и не возвращаться. А когда у меня есть, какие то проблемы, я не могу о них говорить в 
семье, с родителями, потому что вместо того, чтобы показать мне решение, они выводят на свет мои ошибки и 
могут ругать прямо при всех. Они никогда не прислушиваются к моему мнению, не принимают во внимание мои 
желания и потребности. Посоветуйте мне, как быть! 

№ 2 
Стр. 3 

На вопрос отвечает школьный 
психолог  Чайковская А.Ф. 

Дорогой подросток! 
Мне понятны твои проблемы, ты не одинок. В 
жизни каждого человека возникают трудности 
и сложные ситуации. Родителей не выбира-
ют, они есть такие, какие они есть. Быть ро-
дителем нелегко, так как очень много про-
блем и трудностей возникают в их жизни… и 
очень часто, нашим родителям не хватает 
времени, терпения и сил  на детей. И по не-
знанию они часто срывают скопившиеся про-
блемы на самых близких и родных. Независи-
мо от них, мы становимся взрослее, а они 
очень тяжело реагируют на то, что мы стано-
вимся старше. Отсюда возникают проблемы. 

Какие же существуют способы создать  благопри-
ятные  отношения между родителями и подрост-
ками. 
 
1.Постарайтесь более позитивно относиться к 
жизни (Жизнь-это полоса черная и полоса бе-
лая.) 
2.Если вы видите, что  родителей  раздражены и 
озабочены, постарайтесь поддержать их в труд-
ную минуту и предложить свою помощь. (Дороже 
родителей только родители.) 
3.Относитесь к себе и к родителям с уважением, 
постарайтесь не обижаться, войти в их положе-
ние. (Обида только обостряет отношения.) 
4.Помните, что не существует правильных и не-
правильных решений. (Начинайте принимать 
решения самостоятельно.) 
5.Если вы не 

можете повлиять на ход события, 
«Отойдите в сторону» и просто подож-
дите нужного момента. 
6.В мире есть очень много интересных 
вещей, это и музыка, кино, спорт, книги, 
компьютер, друзья, путешествия 
(Помни! Что все это ждет тебя! 
  
Все проблемы  и трудности можно 
преодолеть только тогда, когда ты 
уверен, что все будет хорошо! Не 
забывай, что жизнь любит людей-
оптимистов. Будь всегда уверен в 
себе и жизнерадостен, тогда и жизнь 
полюбит тебя! 
 

Материал подготовила  
Anomally Н 

Молодёжный клуб  
"СПОРТМАСТЕР"  

приглашает парней и девушек в группы: 
АЭРОБИКИ, ФИТНЕСА и ТРЕНАЖЕРНЫЙ ЗАЛ. 

 

Уютная клубная атмосфера.  Душ горячая вода. Система вентиляции.          
 Адрес: Александру чел Бун, 26    тел. 7-57-75 

Спонсор Рубрики: Будь в форме 



электронной музыкой уже на протяжении 
нескольких лет. 
Мы Сашей записали первый наш совмест-
ный трек «Have a nice day», и даже умудри-
лись подписать на него контракт с итальян-
цами. Некоторое время спустя Саша пригла-
сил в студию Катю, этот момент и можно 
считать созданием Santa Maffy. 
2. Какой состав группы сегодня, и какой 
репертуар вы исполняете? 
- Наша группа состоит из 3-х человек, это – Катя 
– женский вокал, Саша – мужской вокал и Я, 
Андрей – который занимается менеджментом и 
музыкой.  
Наш стиль я бы охарактеризовал как 
“танцевальная музыка для всех”. 
3. Почему именно Santa-Maffy и что означа-
ет это название? 
-Почему именно Santa-Maffy никто не знает и то, 
что это означает, тоже никто не знает. Это на-
звание заставляет людей фантазировать и улы-
баться и это самое главное! 
4. Ваши настоящие достижения? 
- Наше главное достижение это то, что несмот-
ря на все сложности, мы полны идей и энтузиаз-
ма, двигаться дальше! 
А что касается фактов вот они: 
Мы  подписала контракт с итальянским лэйблом 
на выпуск двух треков, которые выйдут в Ита-
лии на виниле. В данный момент мы ведём 
переговоры с коллегами из Румынии о том, 
чтобы издать свой альбом на территории Румы-
нии, но это будет не раньше чем в следующем 
году. Выступали мы в Бельцких клубах, на муни-
ципальных праздниках, на Orange Open Air 
Nord.  
Поём мы всегда в живую и количество людей, 
которые присутствуют на наших выступлениях, 
колеблется от 150 до 4000 человек. Мы высту-
пали на одной сцене с Morandi и Studio One. 
Наши треки ротируются на всех коммерческих 
радиостанциях Молдовы. 
5. Поделитесь вашими планами на будущее. 
Чего ждать от вас вашим поклонникам? 
- Мы всех удивим! Поэтому я пока не готов рас-
крыть эту “тайну”! 
6.Чем вы занимаетесь помимо музыки? 
- (Саша) Помимо музыки я обучаюсь в универ-

Гости нашей рубрики      «STAR
-товая площадка»      участники   
Бельцкой музыкальной группы 

«Santa Maffy» 

1. Как возникла ваша группа? 
- Группа сформировалась в ноябре 
2006г, до этого я (Андрей) занимался 

ситете А.Руссу на 1-м курсе факультет 
информатика, учусь в музыкальной школе 
и беру частные уроки по вокалу. 
- (Катя) я тоже учусь в университете 
А.Руссо на 2-м курсе факультет иностран-
ные языки, английский и немецкий, зани-
маюсь спортом – волейболом. 
- (Андрей) в отличие от Кати и Саши я уже 
отучился в университете, но продолжаю 
учиться в музыкальной школе, занимаюсь 
плаванием, на остальное нехватает вре-
мени. 
7. Что  вам больше всего понравилось 
и запомнилось, когда вы выступали 
на одной сцене с  Morandi?  
- Больше всего, нам запомнились условия 
работы, был отличный качественный звук! 
8.Какие мысли вас посещали, когда вы 
должны были выступать перед звез-
дой европейского масштаба? 
-Главная цель была показать уровень, мы 
это сделали! 
9. Как вас принимала публика? 
- Люди нас воспринимали очень  позитив-
но, все кричали и аплодировали! 
10. Где можно достать ваши треки? 
Вы всегда можете их скачать с нашего 
сайта: www.santa-maffy.com 
10. Что вы можете пожелать для 
всей бельцкой молодёжи? 
Дело в том, что трудно желать чего-то 
одного всем людям, ведь мы все разные.  
Смотрите на жизнь как на шанс реализо-
вать себя, и не упускайте его! 

Репортаж Глам В. 

Музыкальная группа : 
«Santa Maffy» 

InJir (Александр)                        
Kate (Екатерина)                   

Andrei Sаmardac (Андрей)        

STAR—товая  площадка предоставляется:  

 участникам группы «Santa Maffy» 

 В Н И М А Н И Е !!! 
Молодёжная Организация  

«Prosperitatea Viitorului»  
Предлагает молодёжи города 

Воспользоваться  скидками на товары и услуги             бельцких фирм используя  
Дисконтную Карту  

«Э К О Н О М » 
Пользуясь картой при покупке товаров или услуг вы реально будете экономить 

 ВАШИ ДЕНЬГИ!!! 
Дополнительная информация  и список  фирм предоставляющих скидки на нашем сайте:WWW.PVbmd.ucoz.ru  

Или по телефону:  
0 794 050 46 

Данный проект успешно реализуется уже 2года! (членам  организации «Prosperitatea Viitorului» карточка выдается бесплатно) 

Редакция Молодёжной 
Организации  

«Prosperitatea Viitorului»  
м.Бэлць 

« Будущее  
за нами — 

за молодёжью!!! » 

Телефон:  
+373 794-050-46 

Эл.почта: 
 

flashka_PV@yahoo.com  

Наш сайт: 

PVbmd.ucoz.ru 

  По вопросам спонсорства или размещения рекламы звоните по телефону 0794 050 46 

Смотрите на жизнь как на 

шанс реализовать себя,  
и не упускайте его!  

 Группа «Santa Maffy » 


